

Arbeits-Zeitung

Mit „Jede Woche Musik“
Moden-Zeitung
Sport-Zeitung
Film-Zeitung
Haus-Garten-Zig.
Techn.-Zeitung
Witzblatt „ULK“

Kreisblatt täglich zweimal, Sonntag, Posttag und Montags einmal...
Verantwortlicher: Otto Nuschke.

Abt. Postamt 4, Koenigsberger Str. 7, Poststr. 1, Müllerstr. 13, Baden: 41...
Druck und Verlag: Rudolf Mosse, Berlin SW.

Schnelldienst

Vom 13. Januar ab wird in Land- und Seefahrt um 30 Prozent erhöht...
Der vom Gesundheitsminister im Kabinett MacDonald, Spanien, sel-

Die Bürgerblockparteien zur Kanzlerrede

Der aufrärende Zwischenruf - Graf Westarp über die deutschen Ziele - Das Zentrum will das Kabinett „die Arbeit beginnen lassen“ - Dr. Scholz auf einem neuen Wege

Die Parteien des Bürgerblocks haben in der letzten Reichstagsagung die Reichsfeier fortgelassen, die Herr Dr. Luther in seiner Regierungserklärung so eifrig und zahlreich hatte aufleben lassen...
Das Zentrum beugte sich damit, durch Herrn Lehmanns eine Erklärung verlesen zu lassen, die in die vielbetonten Worte auslief: „Trotz schwerer Bedenken ist die Fraktion gewillt, auf Grund der Regierungserklärung das neue Kabinett seine Arbeit - beginnen zu lassen.“

„Ihnen wurde freilich ein Kabinett Poincaré lieber als ein Kabinett Herriot. (Sehr gut links.) Wir möchten volle Zustimmung und Beifallung der jüngsten Finanzkommission...
Der Redner erklärte dem Zentrum, daß sein Vertrauen in die Regierung nicht erloschen sei, daß er sich für die Regierung nicht erloschen sei, daß er sich für die Regierung nicht erloschen sei.

Der Beginn der außenpolitischen Debatte in der französischen Kammer

Paris, 20. Januar. (B. Z. P.) Zu der heutigen Vermittlung der Kammer wurde die allgemeine Aussprache über das Budget für auswärtige Angelegenheiten durch eine Rede des Abgeordneten von Paris J. A. Bonnet eingeleitet...
Der Berichterstatter der Kommission beklagte sich in seinem Vortrag auf die Frage der Wiederherstellung der Weltfriede in Ostasien und die Wiederherstellung der Beziehungen zwischen Frankreich und Ausland in der jüngsten unruhigen Zwischenzeit.

Der Sitzungsbericht

Herr Dr. Weisflog (Soz.) sagte in seiner letzten Reichstagsrede, deren Anfang wir im letzten Abendblatt mitgeteilt haben...
Der Redner erklärte dem Zentrum, daß sein Vertrauen in die Regierung nicht erloschen sei, daß er sich für die Regierung nicht erloschen sei.

Der Reichstag billigt die Erklärung der Reichsregierung

Von den Sozialdemokraten und Kommunisten sind Anträge eingebracht, in denen der Regierung das Vertrauen ausgesprochen wird...
Der Redner erklärte dem Zentrum, daß sein Vertrauen in die Regierung nicht erloschen sei, daß er sich für die Regierung nicht erloschen sei.

Englische Worte Herriots an Kraffin

Die Haltung Moskaus in der Schuldenfrage
Werbung der Junkaktion Rudolf Mosse (S. Aus.)
Paris, 20. Januar.
Wie die Zeitungen melden, wandte sich Herriot im Laufe seiner letzten Unterredung mit Kraffin energisch gegen die Erklärungen Herriots in der Frage der russischen Schulden.

Parter Gilbert vor der Reparationskommission

Paris, 20. Januar.
Die Reparationskommission nahm heute den Bericht des Reparations-Generalraters, Parter Gilbert, entgegen.

Niederlegung des Prozesses gegen Blasco Ibañez

Paris, 20. Januar.
Herriot teilte heute in der Kammer mit, daß der König von Spanien auf die Straferfolgung des Schriftstellers Blasco Ibañez verzichtet hat.